

Síntesis de la trayectoria del escribano Alejandro César Fernández Sáenz

El escribano Alejandro César Fernández Sáenz nació en Capital Federal el 1° de agosto de 1913. Obtuvo su título de escribano en la Universidad de Buenos Aires en el año 1942.

Fue Titular del Registro Notarial N° 117 de esta ciudad, desde el 11 de febrero de 1944 hasta el 10 de febrero de 1999, fecha en que renunció en razón de haberse jubilado.

Ocupó los siguientes cargos del Consejo Directivo:

Prosecretario: 1961/1963

Secretario: 1963/1965

Tesorero: 1970/1973 y 1981/1983

Secretario de Actas: 1983/1985

Protesorero: 1989/1991

El 22 de diciembre de 1994, por Asamblea Extraordinaria fue designado **Decano del Colegio de Escribanos de la Ciudad de Buenos Aires.**

Fue Delegado a:

III Convención Notarial del Litoral realizada en Rosario desde el 20 hasta el 22 de julio de 1967.

III Reunión de Países Sudamericanos realizada en Mar del Plata desde el 26 hasta el 30 de julio de 1967.

XII Jornada Notarial Bonaerense realizada en Bahía Blanca desde el 25 hasta el 27 de abril de 1968.

XII Jornada Notarial Argentina desde el 18 hasta el 21 de septiembre de 1968.

XVI Congreso Internacional del Notariado Argentino realizado en Lima en el año 1982.

Integró las siguientes Comisiones: Edificio Las Heras, Temas Institucionales, Ex Consejeros y Comisión Asesora de Ética; asimismo, fue miembro titular del Tribunal de Ética.

Actualmente era miembro de la Orden Medalla de Oro Notarial y del Consejo de Administración del Registro de Actos de Última Voluntad.